

# VOIX DE LA SANTÉ MENTALE EN AFRIQUE. EXPÉRIENCES VÉCUES ET LEÇONS À TIRER.

Conférence internationale sur la santé mentale et les besoins psychosociaux dans les pays francophones d'Afrique subsaharienne

En ligne, 14-15 juin 2021, 13h45-17h30 (UTC+1)

Vous travaillez dans le champ de la santé mentale dans un pays francophone d'Afrique subsaharienne ? Alors, Be-cause health vous invite à partager votre expérience et vos réflexions avec d'autres acteurs du terrain. Pendant deux demi-journées, des intervenants dans le champ de la santé mentale, associations d'usagers et responsables politiques en charge de la santé échangeront sur leurs pratiques et les défis qu'ils rencontrent au sud du Sahara. La participation est gratuite mais l'inscription est obligatoire.



Cliquez ici pour le programme et pour vous inscrire au plus tard le 10 juin 2021.



Belgian Platform for  
International Health



Belgium  
partner in development



INSTITUTE  
OF TROPICAL  
MEDICINE  
ANTWERP

